

Drucksache-Nr.: H-XVIII/010/2017

Benennung einer Straße oder eines Platzes nach Dr. Konrad Adenauer

Beratungsfolge:

Gremium	am	TOP	Status
Gemeinderat Heiningen	29.03.2017		öffentlich

Finanzielle Auswirkungen:

Produktsachkonto:	Ergebnishaushalt xxxxx-xxxxx-xxxxxx	Finanzhaushalt xxxxx-xxxxx-xxxxxx
Mittel stehen zur Verfügung:	ja/nein	
Gesamtausgaben:		
Jährliche Folgekosten:		
Jährliche Abschreibungen:		

Sachverhalt:

Unter Bezugnahme auf den 50. Todestag von Herrn Dr. Konrad Adenauer hat Herr Frank Oesterhelweg in seiner Funktion als Mitglied des Niedersächsischen Landtages nochmals auf die Verdienste von Herrn Dr. Adenauer hingewiesen. Herr Dr. Adenauer hat in schwerer Zeit auch Heiningen besucht. Eine Möglichkeit der Erinnerung an diesen Staatsmann wäre, eine Straße oder einen Platz in Heiningen nach Konrad Adenauer zu benennen.

Das Recht zur Benennung von Straßen oder Plätzen obliegt nach § 58 Abs. 2 Nr. 1 NKomVG dem Gemeinderat.

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Gemeinde Heiningen wird gebeten, über den Antrag von Herrn Oesterhelweg zu entscheiden.

In Vertretung

gez.

Rosenthal

Anlagen:

Schreiben MdL Oesterhelweg - Benennung Straße oder Platz nach Dr. Konrad Adenauer